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今年の夏は予想を超えた暑い日が続き 、 コ ロナの感染も広が り を見せ 、体調に気遣

いなが らの日々 を過 ご され たのではないで し ょ う か 。夏休み中は 、河東コ ミ ュ ニテ ィ の宿

題 Ｄ ａ ｙ 、池野コ ミ ュニテ ィ の二丁目小学校等で、子ど もた ちが地域でた く さ んの こ と を学

んだ と思います 。 ご迷惑をおかけす る こ と も あ っ たか と思いますが 、温かいお声かけやご

指導をいただきあ りがと う ご ざいま した 。

まだまだ暑い日が続きそ うですが、二学期は、小学校では、子ども大学 ・かとコ ミ農園

での収穫、中学校では文化祭等、地域の方々とふれあ う機会を大切にした教育活動を

展 開 し て い く 予 定で す 。 保 護 者の 皆様 、 地域の 皆 様 、 ご協 力 を よ ろ し く お 願い い た し ま

す。

かとう中学校はどんな学校？
～ドリカム講座 中学生徒会と６年生の交流～

【河東中生徒会長の挨拶】

Return To Myself 「教わるから教えるへ」
～８年生 総合的な学習の時間～

【中学生が小学生を指導している様子】

９月 ５日 （月 ）に 、河東中生徒会役員と河東

小 ・河東西小６年生が交流する ド リ カム講座を

実 施 し ま し た 。 こ の 講 座 は 、 中 学 校 生 徒 会 役

員 の 話 を 聞 き 、 ６ 年 生 が 抱 え て い る 中 学 校 進

学に対する不安を軽減し 、意欲や希望をもつこ

と が で き る よ う に す る こ と を 目 的 に し て い ま す 。

生 徒 会 役 員 が 中 学 校 の 学 習 や 生 活 に つい て

説 明 し 、失 敗 を 乗 り 越 え て努 力 し てい る体 験 を

伝 え て く れ ま し た 。 ６ 年 生 は 、 中 学 校 に 入 学 す

るのは不安があ っ た けれど 、入学す るのが楽 し

みになりま したと感想を話していました。

９ 月 ８ 日 （ 木 ） に 、 ８ 年 生 （ 中 ２ ） が 母 校 で あ

る 河 東 小 ・ 河 東 西 小 を 訪 問 し 、 ス モ ー ル ・ テ ィ

ーチャーと して一日体験をしま した 。

８年生は、小学校の先生の仕事や様子を知

る こ と を通 して 、教える こ とについて学んだ り 、年

齢 の 離 れ た 小 学 生 に 対 し て 教 え る 活 動 を 通 し

て 、教え る こ とや伝える こ との難 し さ 、わかって も

ら っ た と き の喜びや楽 し さ を体験する こ とがで き

ま し た 。母校に帰 り 、成長した姿を見せる こ とが

できま した。

小中一貫コミュニティ・スクールを推進するために
～かとう学園夏季合同研修会～

【福岡教育事務所・中村指導主事の講話】

【宗像市教育委員会・名切指導主事の講話】

夏休み中の地域での子どもたちの様子
今年は 、行動制限のない夏休みにな り 、子ど も た ちに と っ て も楽 しい夏休みになったのではな

いでし ょ うか 。 ３ ９日間とい う長い期間、子どもたちは、地域での様々な行事などへ参加しま した 。

夏休み中も地域の皆様には声をかけていただいた り 、地域の行事でふれあった り し ていただ き様

々なつながり合いが実現しま した 。

【河東コミュニティ宿題Dayの様子】 【池野コミュニティ子ども講座の様子】

夏 季 休 業 中 に 、 か と う 学 園 で は 、 ２ 日 間 夏

季合同研修会を実施しま した。

８月 ３日 （水 ） は 、人権教育 ・特別支援教育

の研修を行いま し た 。 ９ ： ０ ０ よ り福岡教育事務

所 ・中村指導主事を講師に、三校の教職員の

実 践 的 指 導 力 並 び に 人 権 意 識 の 向 上 を 図 る

研 修 を行 いま し た 。 １ ０ ： ４ ０ よ り 福 岡教 育 事務

所 ・藤指導主事を講師に、特別支援教育につ

い て の 理 解 、 特 別 支 援 教 育 の 指 導 性 を 発 揮

す る た め の 資 質 ・ 能 力 の 向 上 を 図 る た め の 研

修を行いました。

８月 ４日 （木 ） は 、 コ ミ ュ ニテ ィ ・ ス クール推進

校 と し て 、 各 学 校 の 取 り 組 み を 共 有 す る と と も

に 、指導力の向上を目的と した研修を行いま し

た 。 １ ３ ： ３ ０ よ り河東西小 ・堤主幹教諭よ り 、か

と う学園小中一貫コ ミ ュニテ ィ ・ ス クールの進捗

状 況 について説 明 があ り 、今後 の地 域に 開か

れ た 教 育 課 程 作 成 に つ い て の 方 向 性 を 全 教

職 で共 有 す る こ と が で き ま し た 。 １ ４ ： ０ ０ よ り 宗

像 市 教 育 委 員 会 ・ 名 切 指 導 主 事 を 講 師 に 、

小 中 一 貫 コ ミ ュ ニ テ ィ ・ ス ク ー ル に 関 わ る 生 活

科 ・総合的な学習の時間の指導についての研

修を行いま した 。 ２日間の研修で、二学期に向

け て の 小 中 一 貫 コ ミ ュ ニ テ ィ ・ ス ク ー ル の 教 育

活動について考えるいい機会になりま した。


